Kanton Obwalden Staatskanzlei Rathaus Postfach 6061 Sarnen

Sarnen, 15. November 2022

Lohnentwicklung 2023

Sehr geehrter Herr Landammann Sehr geehrter Herr Landstatthalter Sehr geehrte Frau Regierungsrätin Sehr geehrte Herren Regierungsräte Sehr geehrte Frau Landschreiberin

Wir erlauben uns betreffend der Lohnentwicklung 2023 auf Sie zuzukommen. Der Regierungsrat beantragt beim Kantonsrat eine generelle Lohnsummenentwicklung von 0,5 Prozent. Im Lichte der Teuerung von mindestens 3 Prozent und dem strukturellen Rückstand des Lohnniveaus stellt dies für zahlreiche Mitarbeitende eine schwierige Situation dar. Dies ist sicherlich nicht überraschend, kann die generelle Lohnsummenentwicklung von 0,5 Prozent bekanntermassen die Teuerung nicht ausgleichen – vielmehr handelt es sich um eine faktische Lohnkürzung.

Da es hierbei um ein wichtiges und berechtigtes Anliegen der Mitarbeitenden geht und die Arbeitgeberattraktivität betroffen ist, bitten wir Sie im Namen der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Kantons, nochmals auf den diesbezüglichen Antrag an den Kantonsrat zurückzukommen und eine generelle Lohnsummenentwicklung von mindestens 3 Prozent zu beantragen.

Wir danken Ihnen für das Verständnis und möchten unserer Hoffnung über die Anpassung des Antrags Ausdruck verleihen.



STAATS- UND GEMEINDEPERSONALVERBAND OBWALDEN

Freundliche Grüsse

STAATS- UND GEMEINDEPERSONAL-VERBAND DES KANTONS OBWALDEN

Das Co-Präsidium:

Richard Brücker

Michael Rüegger